

BONJOUR, JE M'APPELLE AMBRE.

J'ai étudié la sociologie. Je croyais que si je comprenais le monde, je pourrais peut-être contribuer à le changer. J'ai appris à m'intéresser. À poser un regard, de la complexité d'un ensemble au tout petit détail. Et je sais l'importance de prendre le temps de faire des recherches, jusqu'à saisir les toutes petites subtilités. Mais comprendre ne suffit pas à faire bouger les choses.

Je sais la force d'une image, l'infinie possibilité d'un dessin et le pouvoir des couleurs. J'ai découvert l'importance des règles, de l'harmonie et le sentiment rassurant d'un équilibre. Lorsque je dessine, j'aime respecter ces règles. Puis être légèrement audacieuse pour susciter la curiosité et toujours un peu improbable pour surprendre. J'aime l'attention donnée à chaque trait, chaque choix. J'aime donner du sens à chaque détail.

Depuis quelques années, je travaille pour une association qui aide les enfants victimes de harcèlement à l'école. Je mets en image et rends accessible à tous, les recherches sur le sujet. C'est une belle façon d'essayer d'améliorer le monde. Aujourd'hui, ma mission est presque terminée. Et je suis prête pour de nouvelles choses.

Je suis curieuse, à l'écoute et ma détermination m'encourage à apprendre vite. J'aime penser que nous sommes riches de nos paradoxes. Je crois que les contraintes sont sources de créativité. J'adore sourire et je suis sûre que le meilleur est à venir.

Je pense que je peux être la personne que vous recherchez.

Respectueusement,

Ambre Latrompette